



Más mercancías en el aeropuerto de Zaragoza

La terminal ha subido el tráfico un 26,8 por ciento en julio respecto al mismo mes de 2016.

ZARAGOZA.- El aeropuerto de Zaragoza ha incrementado un 26,8 por ciento el tráfico de mercancías en julio respecto al mismo mes del año anterior, con 10.069 toneladas registradas de las que 10.045 corresponden a mercancía internacional.

Según los datos facilitados ayer por Aena, el acumulado anual registra un crecimien-

to del 23,1 %, con 67.566 toneladas de carga.

También en el transporte de pasajeros el pasado julio registró un aumento con respecto al mismo mes de 2016, con un total de 50.047 viajeros más que suponen un aumento del 11,4 %. Del total de pasajeros 32.638 fueron internacionales y 17.197 nacionales. Por lo que a movimientos se refiere, en julio se han operado 779 vuelos, un 7,4% más que en el mismo periodo de 2016, y del total de movimientos, 456 corresponden a vuelos internacionales y 175 a nacionales. ● EFE